

BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung des Kindertagesstättenausschusses der Gemeinde Stapelfeld vom 05.09.2022

öffentlich

Top 4 Bericht der KiTa-Leitung

Die stellvertretende KiTa-Leitung berichtet, dass Ende Januar 2022 erstmalig zwei Elementargruppen in Quarantäne aufgrund der Infektionslage geschickt werden mussten. Veranstaltungen finden seit Beginn der Pandemie in den einzelnen Gruppen statt und werden dies auch erst einmal weiter tun.

Für den Spielplatz wurden drei Weidentipis aufgestellt sowie im letzten Jahr zwei Holzpferde. Diese neue Einrichtung wird auch von den Kindern gern angenommen.

Im April 2022 war der Eiswagen vor der KiTa und hat die Kinder der einzelnen Gruppen mit Eis versorgt. Dies freut die Kinder immer.

Im Mai 2022 sind die Schlaufüchse erstmalig ins Estetal zur KiTa-Reise gefahren.

Seit Mai kommt die Logopäden nach der Pandemie wieder in die KiTa und arbeitet mit den Kindern.

Während der Schließzeit im Sommer wurde das Krippengebäude von außen und teilweise von Ihnen gestrichen.

Zurzeit finden die Elternabende der einzelnen Gruppen statt.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 24.11.2022